
2015（平成 27）年度 松江北高十大ニュース（日付順） 

 

◆青少年読書感想文コンクール全国第 2位 

読書感想画コンクール全国第 3位   

平成 27 年 2 月 7 日(土) 

 毎日新聞社主催の感想文コンクールで、昨年2 月に山根 

ゆうかさん（当時 1 年）が全国 2 位に当たる賞を受賞しま 

した。また、今年度は感想画コンクールで青山佳乃子さん 

（2 年）が全国 3 位に当たる賞をいただきました。 

 

◆ICT機器全クラス設置      

事業期間：平成 27 年 3 月 1 日～平成 29 年 3 月31 日 

 県教委「ICTの活用による新たな学び推進モデル事業」 

のモデル校として北高全クラスに実物投影機，プロジェク 

ター，スクリーンがセットで常設されました。授業の幅も 

広がり，生徒が主体的に学ぶ，より質の高い授業づくりに 

役立てています。 

 

◆国公立大学(現浪計 204名合格) 

             平成 27 年 3 月 31 日（火） 

 東京大学 1 名，京都大学 3 名，国公立医学科9 人を含 

む 204 名の生徒が国公立大学に合格しました。難関 10 大 

学の合格者は 39 名でした。 

 また，私立大学の合格者数は，延べ 306 名でした。 

 

 

◆第 53回島根県高等学校総合体育大会『総合優勝！』         

6 月 8 日（月） 

 男子総合優勝、女子総合優勝で 5 年ぶりの完全総合優勝 

を成し遂げました。白地に臙脂の「疾風迅雷」の旗は、総合 

優勝したときのみ掲げられます。5 年ぶりのお披露目でした。 

来年も掲げます。 

 

 

◆高校生国際フォーラム in倉吉 2015最優秀賞（初）！ 

そしてその後は英語教室開催 

           8 月 1日（土）～3 日（月） 

 国際文化観光都市松江の魅力を活かすために、実際に行っ 

た調査結果に基づき、高校生としてできることをまとめ行動 

に移すまでの経緯についてプレゼンテーションを行いました。 

その後も定期的に地域の方を北高に招き，生徒による英会話 

教室を開催しています。写真はその様子です。 

進路指導室前に合格者掲示 

受賞会場（経団連会館）にて記念写真 



 

◆来年度，北高１学級減 

      9月 5 日（土） 

 2006 年度から学級数を減らしていない松江北，松江南の 

学級数の減が決定しました。（普通科 6、理数科1 の 7 学級） 

卒業生の皆様には非常に残念なお知らせとなりました。 

 

 

◆西村房太郎先生「質実剛健」書 

                  9 月 24 日（木） 

 第 18 代校長西村房太郎の揮毫「質実剛健」は、永年、 

起雲館に保管されていました。北高の校訓と定められ当時の 

初心に戻り、本校正面玄関に掲げさせていただくこととなり 

ました。是非一度ご覧ください。 

 

◆第 9回世界ユース選手権コロンビア大会出場 

       7月、10 月 

 陸上部の福田翔子さん（2 年・右から 2 人目）が 7 月に 

行われた同大会に日本代表として女子 800ｍに出場しました。 

国内大会では 10 月の日本ジュニア選手権 1 位に輝いていま 

す。最近では 2020 年の東京オリンピックの強化選手に選ば 

れ、ナショナル強化合宿に参加しています。 

 

 

◆合唱部，NHK音楽コンクール出場！ 

     10 月 10 日（土） 

 合唱部が第 82 回NHK 全国学校音楽コンクール中国ブロ 

ックコンクールに出場し，第 1 位相当の金賞を受賞し，6 年 

ぶり 25 回目の全国コンクール出場を果たしました。2 曲を 

演奏し，楽譜と歌詞を深く読み込んだ緻密で丁寧な演奏が 

高く評価されました。 

 

 

◆グローバル課題研究成果発表会(2年生) 

            平成 28 年 2 月 12日（金） 

 総合的な学習の時間の一環として、昨年度「地域課題研 

究」がスタートしました。今年度はそれをさらに発展させ、 

2 年生は世の中の動きに関心を持ち、論理的な発表力を 

育成する目的で実施しました。医療、教育、政治とあらゆ 

る分野に目を向け研究を深めています。 

 

 

（注）この記事は北高教頭、多々納雄二先生に特別制作のご協力をいただきました。 

校訓「質実剛健」 

生徒による提言の様子 


